

COVID-19 ET LA FEMME ENCEINTE



Quand est-ce que je devrais aller à l'hôpital?

Rendez-vous à l'hôpital ou appeler votre professionnel de la santé si:

- Votre bébé bouge moins qu'avant
- Vous perdez vos eaux
- Vous saignez
- Vous avez des resserrements ou contractions régulières et douloureuses
- Vous avez de nouvelles douleurs au dos ou elles sont plus intenses
- Vous ressentez une nouvelle pression dans votre bassin ou celle-ci est plus intense
- Vous êtes étourdie
- Vous avez mal à la tête
- Vous avez de la douleur dans le haut du ventre
- Votre enflure dans vos mains et/ou vos pieds augmente
- Vous êtes inquiète

**L'hôpital est un endroit sécuritaire
Nous sommes là pour vous aider.**

